

Medienmitteilung

Winterthur, 30. September 2021

Christian Modl übernimmt das Steuer bei Winterthur:agil-mobil

Christian Modl, Rechtsanwalt und ehemaliger Geschäftsführer des KMU-Verbandes sowie der Handelskammer und Arbeitgebervereinigung Winterthur und versierter Stadtkenner, wurde neu zum Präsidenten des Verkehrsverbandes Winterthur:agil-mobil gewählt. Den Schwerpunkt seines Engagements sieht er im frühzeitigen Dialog für rasche, effiziente und zielführende Lösungen für eine leistungsfähige Gesamtmobilität in Winterthur, in der die Bedürfnisse aller Verkehrsteilnehmer gleichwertig berücksichtigt werden.



Christian Modl löst Christoph Magnusson an der Verbandsspitze ab. In seinem siebenjährigen Engagement für eine leistungsfähige Gesamtmobilität ist es Christoph Magnusson gelungen, Winterthur: agil-mobil als geschätzten Gesprächspartner in den Fachkreisen und in den anderen Verkehrsverbänden der Stadt zu etablieren. Sein Engagement hat er stets mit sehr viel Herzblut erbracht – als fairer Kommunikationspartner und klar in der Sache.

Wieder. bzw. neu in den Vereins-Vorstand wurden gewählt:

- Werner Schurter, Vizepräsident, Vertreter Die Mitte Winterthur
- René Guthauser, Vertreter HAW Winterthur
- Dieter Kläy, Vertreter TCS Winterthur/FDP
- Christian Maier, Vertreter KMU-Verband Winterthur
- Daniel Oswald, Vertreter SVP Winterthur
- Harald Walser, Vertreter Baumeisterverband Sektion Winterthur (neu)

Gleichberechtigtes Nebeneinander aller Verkehrsmittel

Christian Modl engagiert sich für eine bedürfnisorientierte Gesamtmobilität. Ihm ist besonders wichtig, dass Gespräche über anstehende Projekte mit der Verwaltung frühzeitig realisiert und ein guter Austausch zwischen den Verbänden, den Unternehmern und der Bevölkerung mit der Verwaltung und der Politik stattfindet. Er engagiert sich für ein gleichberechtigtes Nebeneinander aller Verkehrsmittel.

Für ergänzende Auskünfte stehen Ihnen Christian Modl unter Mobil +41 79 671 73 62 heute zwischen 13.00 und 13.45 Uhr zur Verfügung.